

LA TAUPE rouge

"Nous reconnaissons notre vieille amie, notre vieille taupe, qui sait si bien travailler sous terre pour apparaître brusquement : LA REVOLUTION" (Karl MARX)

QUELS INTERETS DEFEND LE PROVENÇAL ?

Dans le Provençal du 8/I/69, nous lisons :

"Mais qui donc paie les calomniateurs de la Taupe Rouge ?"

"Nous sommes scandalisés de voir, par pure calomnie, traîné dans la boue, l'homme qui, parti de rien, a réalisé par sa seule volonté et sans argent de l'Etat ni des contribuables, les magnifiques établissements dans lesquels nous sommes soignés." Signé: un groupe de malades de La Licorne (c'est-à-dire Mandras)

Déjà au mois de Décembre, la direction de la clinique avait fait paraître un article dans les journaux locaux traitant d'abusifs les propos de la Taupe. MAIS DIRE QU'ILS SONT ABUSIFS N'EST-CE PAS DIRE QU'ILS SONT VRAIS ?

Aussi la direction de la Licorne essaye-t-elle de se ressaisir en disant maintenant que ce sont des calomnies. Malheureusement pour elle et le Provençal, les faits que nous avons dénoncés sont pour les Ciotadens un secret de Polichinelle.

ALORS POURQUOI LE PROVENÇAL S'ENTETE-T-IL A CACHER LA VERITE, et traite les militants de la Taupe de calomniateurs, alors qu'un autre journal a refusé d'insérer l'article ?

Le texte parle de lui-même : il est dit :

"L'homme qui parti de rien, a réalisé par sa seule volonté et sans argent... les magnifiques établissements dans lesquels nous sommes soignés"

Mais ceux qui travaillent savent bien que ce n'est pas la volonté qui crée les richesses. Seuls ceux qui ne travaillent pas et vivent du pillage du travail des autres ont intérêt à faire croire que c'est leur mérite et leur volonté qui ont miraculeusement accumulé leur fortune.

ET CES MESSIEURS MORALISATEURS QUI PARLENT DE BASSE VENGEANCE FERAIENT BIEN DE FAIRE L'EXAMEN DE LEUR BASSE CONSCIENCE

Le Provençal défend donc les intérêts des patrons, diffuse les idées pestilentielles des capitalistes, de ceux qui les paient et les financent.

POUR NOUS DEBALLASSER DES EXPLOITEURS DE L'HUMANITE, DEBALLASSONS-NOUS DE LEURS MOYENS D'INTOXICATION.

TRAVAILLEURS, NE LISEZ QUE LES JOURNAUX DE LA CLASSE OUVRIERE.

BOYCOTTONS LES JOURNAUX REACTIONNAIRES.